

UNO/MAS/UNO

## Secuestraron al líder del PC paraguayo

BUENOS AIRES, 4 de septiembre (PL). — El Partido Comunista Paraguayo (PCP), denunció el secuestro del primer secretario de su Comité Central, Antonio Maidana, y de su compatriota Emilio Roa, ocurrido en esta capital el miércoles 27 de agosto último.

Un comunicado del PCP conocido hoy aquí señala que ambos fueron llevados del barrio Flores de esta capital en horas del mediodía de ese día y que hasta el momento se carece de noticias oficiales u oficiosas sobre sus paraderos.

Reclama asimismo al presidente, teniente general Jorge R. Videla, y a la junta militar argentina, garantías para las vidas del profesor Maidana y de Roa, constructor de obras civiles, quienes vivían asilados en Argentina.

UNO/MAS/UNO

## ►Asegura la Confederación Anticomunista Latinoamericana James Carter, los jesuitas y la Unión Soviética son los culpables del avance marxista en América Latina

BUENOS AIRES, 4 de septiembre (AP, EFE, DPA y PL). — La Confederación Anticomunista Latinoamericana (CAL) concluyó hoy que existen tres principales culpables del avance del marxismo en el continente: los jesuitas, el presidente estadounidense James Carter y la Unión Soviética.

Al terminar el cuarto congreso de la agrupación, celebrado aquí con el auspicio oficial argentino y en el que participaron representantes de las fuerzas más retardatarias del hemisferio, muchos de ellos delegados oficiales de algunas dictaduras del Cono Sur, los anticomunistas exhortaron al "mundo libre" a cerrar filas contra "la amenaza roja".

"Esta es la tercera guerra mundial, aprestémonos a la acción, pues la guerra está dentro de la política y la acción por ello está en todos los campos de la actividad humana y en el combate militar solamente como complement-

to. Busquemos pues nuestro mejores hombres y apoyémoslos en todas partes", arengó el general argentino Carlos Suárez Mason, quien presidió la reunión.

El delegado boliviano, enviado personal del dictador de ese país, general Luis García Meza, anunció que pedirá formalmente al régimen castrense de La Paz la expulsión de todos los jesuitas actualmente en Bolivia y, sobre el arzobispo capitalino Jorge Manrique, destacado en la defensa de los derechos humanos, dijo que pedirá a "algunos sacerdotes amigos que nos ayuden a exorcizarlo, porque yo creo que está endemoniado".

El contrarrevolucionario cubano Armando Pérez Roura, señaló por su parte que grupos armados se preparan actualmente en Estados Unidos para intervenir en Cuba "cuando sea la ocasión precisa" y "ayudar al pueblo a derrotar a Castro".

EXCELSIOR

## Anticomunistas de AL Piden la Expulsión de Jesuitas Marxistas

CORDOBA, Argentina, 4 de septiembre (EFE). El sacerdote jesuita Jean Sonet, vicerrector de Desarrollo de la Universidad Católica de Córdoba, afirmó hoy que si califican de comunista a "cualquier sacerdote que se interesa por los pobres, yo también soy comunista".

Sonet hizo esta afirmación en directa respuesta a las conclusiones del IV Congreso de la Confederación Anticomunista Latinoamericana (CAL), que hasta ayer sesionó en Buenos Aires.

Al terminar el Congreso, la CAL pidió a todos los gobiernos anticomunistas latinoamericanos que expulsen de sus territorios a "todos los jesuitas neocolonizadores marxistas".

También acusó a los sacerdotes de la Compañía de Jesús de organizar la guerrilla rural "bajo el pretexto de evangelizar".

Tras recordar que los jesuitas fueron expulsados en 1773 de América Latina "por los intereses masónicos europeos", Sonet afirmó que "si nos quieren expulsar por segunda vez, poco importa, iremos entonces a trabajar con los pobres en Asia o en África".